
Rifiuti,  il  M5s  solleva  il
caso:  consulenza  da  7mila
euro/mese,  “chi  è  e  che
benefici apporta?”
“Chi è il direttore di esecuzione del contratto che regola il
servizio  di  igiene  urbana  a  Siracusa?  Trattandosi  di  una
figura  che  costa  6.800  euro  al  mese  ai  contribuenti
siracusani,  sarebbe  forse  il  caso  di  dare  una  qualche
indicazione sulla sua identità e su quali risultati abbia
prodotto ed in quali ambiti della raccolta rifiuti”. E’ il
nuovo  caso  portato  all’attenzione  dell’opinione  pubblica
siracusana dal gruppo territoriale del Movimento 5 Stelle.
I pentastellati chiedono, allora, chiarezza sulla figura che –
in ruolo di terzietà tra Comune e Tekra – deve verificare lo
stato di esecuzione dei servizi previsti nel contratto per
l’igiene urbana a Siracusa.
“Da quando questa figura è nata, negli ultimi mesi del 2018,
si sono susseguite circa una decina di proroghe di affidamenti
diretti del servizio a Siracusa. Il direttore di esecuzione
del  servizio  di  igiene  urbana  costava  ai  contribuenti
siracusani 4mila euro al mese nel 2019, saliti a 6.300 nel
2020 fino agli attuali 6.800″, elencano dal M5s. Ma dalla meta
del 2020 “non sappiamo chi è e neanche cosa produce. Sappiamo
che il servizio di direttore di esecuzione del servizio, dal
2018 ad oggi, è stato scelto tramite affidamento diretto e
numerose volte è stato oggetto di proroga, nonostante nel 2020
fosse stato approvato un bando poi finito nel dimenticatoio.
Attenzione,  affidamenti  diretti  legittimi,  consentiti  dai
decreti semplificazione di questi anni. Bisogna capire però
quanto  opportuni  visto  che  si  tratta  del  servizio,
probabilmente,  più  importante  per  il  Comune  e  di  durata
settennale”.
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Poi spazio al dubbio: “magari è anche a causa della poca
incisività delle società consulenti selezionate per il ruolo
che il servizio di raccolta rifiuti non decolla. Specie se, in
ipotesi, gli uffici del direttore di esecuzione non vigilano
costantemente  sullo  stato  dell’arte  dei  vari  aspetti  del
contratto di igiene urbana”, conclude la nota del Movimento 5
Stelle di Siracusa.

“Così  ho  soccorso  il
conducente  del  furgone  in
fiamme”:  il  racconto  di  un
infermiere
La loro presenza è risultata provvidenziale, altrettanto lo è
stato il tempismo del personale a bordo. Due mezzi dell’Assi,
associazione  che  si  occupa  di  servizi  sanitari  per  conto
dell’Asp, questa mattina intorno alle 8:00 stava percorrendo
l’autostrada  Catania-Siracusa  per  raggiungere  l’ospedale  di
Avola, dove le due ambulanze erano dirette, in un caso per
trasportare una persona presso il servizio di Cardiologia,
nell’altro caso per svolgere delle attività al Pronto Soccorso
del “Di Maria”.
Ad intervenire per primo, quando il furgonato ha preso fuoco,
lungo la tratta, dopo essersi ribaltato su di un fianco, è
stato l’infermiere Salvatore Salvo.
“Ci trovavamo a circa 20 metri dal mezzo che è andato in
fiamme- racconta l’infermiere professionale- Abbiamo arrestato
la nostra corsa e ho raggiunto l’uomo alla guida del veicolo,
medicandolo  nell’immediato,  in  attesa  che  arrivassero  i
soccorritori  del  118  e  i  Vigili  del  Fuoco.  Ho  subito
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riscontrato diverse ustioni: sui glutei, nella zona lombare,
sul braccio e sulla spalla sinistri”.
Prime  cure  importanti,  visto  che  il  118  ,  così  come  i
pompieri, hanno dovuto raggiungere il luogo utilizzando le
corsie di emergenza e barcamenandosi anche tra automobilisti
posizionati male lungo l’asse autostradale.
Ad innescare l’incendio, secondo fonti dei Vigili del Fuoco,
avrebbe contribuito anche il carico trasporto.

Autocarro  ribaltato  ed  in
fiamme  in  autostrada,
traffico  bloccato  tra
Siracusa sud e nord
Traffico bloccato tra gli svincoli di Siracusa Nord e Siracusa
Sud, lungo la Siracusa-Catania, in direzione sud. Un autocarro
si è ribaltato su di un fianco, finendo per occupare l’intera
carreggiata. Il mezzo ha anche preso fuoco, rendendo complesse
le operazioni per ripristinare le condizioni di sicurezza sul
tratto che, a partire dalle 8.30, è stato chiuso al traffico
con intervento della Polizia Stradale.
I primi a raggiungere il luogo del sinistro sono stati i mezzi
dell’Assi,  che  per  conto  dell’Asp  svolgono  dei  servizi
sanitari. L’uomo alla guida è stato condotto in ospedale per
accertamenti. Le sue condizioni non desterebbero particolari
preoccupazioni. Necessario l’intervento anche dei Vigili del
Fuoco di Siracusa. Ad innescare l’incendio, secondo fonti dei
Vigili  del  Fuoco,  avrebbe  contribuito  anche  il  carico
trasporto. In foto evidenti alcuni fusti, non si naoo però
notizie precise circa il loro contenuto.
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L’assessore regionale Falcone
a  Solarino:  sopralluoghi  e
incontri  per  finanziare
lavori
L’assessore  regionale  alle  Infrastrutture,  Marco  Falcone,
questa  mattina  a  Solarino  per  una  serie  di  sopralluoghi.
L’esponente della giunta regionale, accompagnato dal sindaco
Peppe Germano, ha visitato alcune aree della cittadina che da
tempo lamentano criticità. Al termine, Falcone ha incontrato
in aula consiliare l’amministrazione comunale al completo per
definire  quali  azioni  intraprendere  con  il  sostegno  della
Regione.
Il primo passaggio dovrebbe essere il finanziamento di alcune
opere strategiche già pronte e con progetti esecutivi. Tra
queste ci sono la realizzazione di parcheggi adiacenti alle
scuole, l’abbattimento della incompiuta edilizia popolare di
via Moro, l’acquisto dell’ex cineteatro Diana e circa tre
chilometri di strade cittadine da riasfaltare. “E’ stata una
mattinata importante”, commenta il sindaco Germano. “Falcone
ha preso formalmente l’impegno di attenzionare personalmente
tutte le nostre richieste e, da qui a breve, di rivederci per
fare  un  quadro  preciso  con  una  roadmap  delle  azioni  da
intraprendere e i progetti da realizzare. Lo ringrazio per
l’attenzione verso la nostra comunità”.
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Rifiuti lungo le provinciali,
sempre peggio. Natura Sicula
diffida  l’ex  Provincia:
“pulisca”
Crescono le discariche lungo le strade provinciali, subito
dopo la cinta urbana dei centri del siracusano. Le immagini
della Cassibile-Floridia, ad esempio, sono ormai virali. Tanta
spazzatura da ingolfare quasi una corsia e nei pressi di una
curva. “Le strade provinciali siracusane versano in uno stato
pietoso. Sono piene di rifiuti di ogni genere, che creano
pericolo per la circolazione e per la salute dei cittadini”,
lamenta l’associazione ambientalista Natura Sicula.
“In  alcuni  punti  i  rifiuti  formano  colline  che  vengono
periodicamente bruciate da chi crede che il fuoco sia una
soluzione, avvelenando aria, acqua e terra. Tra i rifiuti
solidi urbani spesso si trovano anche rifiuti speciali come
pneumatici, grandi elettrodomestici, animali morti, eternit e
altro.  Questa  inaccettabile  situazione  sta  distruggendo  la
vivibilità,  il  decoro  e  le  potenzialità  turistiche  del
territorio”, lamenta Fabio Morreale.
“Se  da  un  lato  l’inciviltà  di  chi  li  abbandona  non  ha
giustificazioni,  dall’altro  non  è  accettabile  che
nessuno pulisca. In merito alla competenza, non c’è dubbio che
i lavori di pulizia delle strade provinciali siano in capo ai
Liberi Consorzi Comunali”, rammentano da Natura Sicula.
Una recente sentenza del Cga conferma la sussistenza delle
prerogative da parte delle ex Province Regionali. Motivo per
cui,  Natura  Sicula  ha  formalmente  diffidato  il  Libero
Consorzio Comunale di Siracusa: “si adoperi con immediatezza
per pulire tutte le strade provinciali siracusane, adempiendo
ai compiti a esso affidati dalla norma in materia o, in caso
contrario, adiremo le vie legali”.
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Corriere della droga tra il
2016 e il 2021: nove anni e 4
mesi ad un 28enne siracusano
Tra il 2016 ed il 2021 secondo la Corte d’Appello di Catania,
ha trasportato ingenti quantitativi di droga, in Sicilia ed
anche fuori regione.

I carabinieri della Stazione di Siracusa hanno arrestato, su
ordine della Procura generale della Repubblica presso la Corte
d’Appello  di  Catania  un  giovane  pregiudicato  di  28  anni.
Diversi gli episodi che gli vengono contestati. Il cumulo
delle pene inflitte negli anni per le varie volte in cui era
stato arrestato ammonta a 9 anni e 4 mesi di reclusione. I
militari, pertanto, lo hanno quindi rintracciato e condotto
nella  Casa  Circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa,   come
disposto  dall’Autorità  Giudiziaria  che  ha  emesso  il
provvedimento.

Sanità,  l’allarme  di  Pasqua
(M5S):  “Ospedali  presto  a
corto di farmaci in Sicilia”
“Ospedali a breve senza farmaci in Sicilia”.

A lanciare l’allarme è il deputato regionale Giorgio Pasqua
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del  Movimento  5  Stelle.  Dure  le  sue  parole  all’indirizzo
dell’assessore  alla  Salute,  Ruggero  Razza  che,  secondo  i
parlamentare dell’Ars, “da un lato mostra successi inesistenti
sulla riduzione della spesa per mobilità passiva e dall’altro
né lui né il suo collega Armao nulla fanno per risolvere
problemi  enormi  della  Centrale  Unica  di  Committenza  che
riguardano,  nell’immediatezza,  l’assistenza  sanitaria
siciliana. Gli ospedali hanno necessità di farmaci- prosegue
Pasqua- Le case farmaceutiche hanno necessità di sapere quanto
devono produrre perché, sia chiaro, non è semplice procurarsi
farmaci da un minuto all’altro. La Sicilia rischia, a breve,
di  trovarsi  di  fronte  ad  uno  dei  più  importanti  disastri
economici ed assistenziali causato da lungaggini, carenze ed
inefficienze  da  parte  della  macchina  burocratica  regionale
relativamente all’approvvigionamento dei farmaci”.

La CUC, centrale unica di committenza, in base a quanto spiega
l’esponente del M5S, “non riesce a garantire tempestivamente
le necessità rappresentate dalle Aziende Sanitarie per dare
risposte alle esigenze assistenziali della popolazione”.

“Sono ormai prossime – spiega ancora Pasqua – le scadenze
delle proroghe di importanti procedure di gare, senza le quali
le Aziende sanitarie saranno costrette ad acquistare i farmaci
a prezzi più elevati o addirittura saranno impossibilitate a
procedere agli approvvigionamenti. A breve scadrà la proroga
di una gara strategica per l’acquisizione di farmaci salvavita
e ad alto costo per importanti patologie (diabete, artrite
reumatoide, malattie infiammatorie croniche intestinali) per
la  quale  ad  oggi  le  Aziende  Sanitarie  non  hanno  ricevuto
alcuna indicazione in relazione alle attività da porre in
essere. La CUC, ormai storicamente sottodimensionata e ben
lontana  dalla  dotazione  organica  prevista,  annaspa  con
clamorosi  ritardi  e  disservizi  per  cercare  di  tamponare
situazioni  ormai  divenute  pressoché  ingestibili.  A  tal
proposito, non è chiara la strategia che la Regione intende
adottare  per  risolvere  le  gravi  problematiche,  quali  ad



esempio l’incremento della dotazione organica della Struttura
o soluzioni alternative. Si profila quindi un danno per i
pazienti a causa del concreto rischio di mancato accesso delle
terapie nonché un aggravio di spesa per il Servizio Sanitario
Regionale” – conclude Pasqua.

Famiglia  in  viaggio  per
parlare di ambiente, la barca
a vela di 2DiNoi2 approda a
Siracusa
Un uomo e una donna,una coppia come tante, due figli, uno
piccolissimo, l’altro cresce tanto velocemente. La loro vita è
piena di lavoro, troppo. Sono impegnati nelle loro attività
lavorative anche per 17 ore al giorno. Si rendono conto di
essere entrati in un vortice, di non avere più nemmeno il
tempo  giusto,  della  giusta  qualità,  da  dedicarsi,
reciprocamente,  singolarmente  e  soprattutto  da  dedicare  ai
loro bambini

Così Giovanni e Valentina si guardano negli occhi e si dicono
che un cambiamento radicale è urgente. La vita non può essere
sprecata in quel modo. Trovano il coraggio di rivoluzionare la
loro,  quella  della  loro  famiglia.  Mollano  tutto,  cambiano
lavoro, cambiano città e si danno un obiettivo: sensibilizzare
quante più persone sarà possibile alle tematiche ambientali.
In barca a vela, per un mese, ogni anno, girano l’Italia per
sensibilizzare le persone che incontrano, soprattutto i più
piccoli.

Da  ieri  hanno  raggiunto  Siracusa.  Questa  mattina  hanno
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incontrato i ragazzi del centro estivo Arci alla Cittadella
dello Sport e sono stati intervistati dai piccoli speaker di
Radio Pineta, una vera e propria emittente radiofonica del
campo, ispirata ad FMITALIA.

“I nostri figli -racconta Valentina- stanno avendo così la
possibilità   di  crescere  in  un  modo  diverso,  certamente
migliore rispetto a quelle che erano le premesse. Durante i
viaggi si sanno fare compagnia, sanno parlare tra loro. In
mare non abbiamo tv durante la navigazione. Ci si ritrova tra
di noi. Poi portiamo in giro, da ambasciatori di Legambiente,
i temi che ci stanno più a cuore: la tutela del mare in primo
luogo. Funziona nel momento in cui ti accorgi che un semino è
stato lanciato e che potrà attecchire”.

Un progetto che durerà tutta la vita, per cui credono che sia
davvero importante spendere le loro esistenze.

Dopo  Siracusa,  tappa  ad  Augusta,  poi  sempre  in  Sicilia,
Cefalù.

Ad  Agosto  ricominceranno  a  lavorare,  ognuno  torna  alle
attività quotidiane, in attesa della prossima estate e del
mese che nuovamente vivranno in mare, come volontari.

Borghi  più  belli  d’Italia,
Giansiracusa  nuovo
coordinatore regionale
Michelangelo  Giansiracusa  è  il  nuovo  coordinatore  regionale
dell’associazione dei Borghi più belli d’Italia.

Scelta  adottata  all’unanimità  nel  corso  dell’assemblea  del16
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luglio  nella  cornice  del  castello  di  Sperlinga,  a  cui  hanno
partecipato  sindaci ed amministratori (presenti 20 comuni su 22)
dei  Borghi  più  belli  d’Italia  in  Sicilia,  alla  presenza  di
Fiorello Primi, Presidente nazionale dell’associazione Borghi più
belli d’Italia e di Giuseppe Simone, vice Presidente nazionale,
con  all’ordine  del  giorno  il  rinnovo  dei  vertici  regionali
dell’associazione.

Dopo un costruttivo confronto, sono stati eletti all’unanimità
Michelangelo  Giansiracusa  (sindaco  di  Ferla)  quale  
dell’aggregazione  e  i  Vice  Presidenti  Giuseppe  Ferrarello
(Sindaco di Gangi) ed Eleonora Cacopardo (vice Sindaco di
Castelmola).

“L’incarico ricevuto mi riempie di orgoglio – afferma il neo
coordinatore  regionale  –  per  l’importanza  che  il  ruolo
dell’associazione dei Borghi ha assunto negli anni in Italia e
in Sicilia e mi carica della responsabilità di raccogliere
l’eredità dell’infaticabile e prezioso lavoro di chi mi ha
preceduto, l’appassionato Salvatore Bartolotta. Un grazie a
tutti i colleghi Sindaci per la fiducia riposta.”

Tentava di rubare carburante
da  un’auto  in  sosta:
denunciato 40enne siracusano
E’  stato  sorpreso  mentre  tentava  di  rubare  carburante  da
un’auto in sosta in viale Tisia.

Per questo gli agenti delle Volanti hanno denunciato un uomo
di  40  anni,  siracusano.  Il  quarantenne,  sottoposto  a
perquisizione, è stato denunciato anche per porto di arnesi
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atti allo scasso poiché trovato in possesso di un giravite e
di un cutter.


